

Mitteilungsblatt der Gemeinde

# Rot an der Rot

Ellwangen | Haslach | Spindelwag

42. Jahrgang • Nr. 10  
Donnerstag, 7. März 2024



**Die Theateraufführungen in Rot an der Rot und Ellwangen haben begonnen.**



## Raimund Haser besucht Hammerausstellung der AHVS

Mehr Informationen finden Sie auf Seite 3



## Rot an der Rot erhält Förderzusage des Landes in Höhe von ca. 13,4 Mio. Euro

Mehr Informationen finden Sie auf Seite 3





16.03.2024

WWW.MUELLSAMMELAKTION.DE

MACH MIT!  
LANDKREIS BIBERACH



### Dorputzede dieses Jahr am 16. März!

Störst Du dich auch an herumliegenden Flaschen, Plastik, Kaffeebechern, Mundschutz, Zigarettenschachteln und noch vieles mehr, die an den Radwegen, Straßenböschungen, Spielplätzen, Bächen, Parkplätzen oder Grünanlagen achtlos weggeworfen wurden?

### Dann mach mit bei der im Landkreis organisierten Gemeinschaftsaktion am Sa. 16. März 2024 von 9.30 Uhr - 11.30 Uhr.

Schnapp dir Handschuhe, wetterfeste Kleidung, gute Schuhe und eine Warnweste und sei dabei. Müllsäcke und Müllzangen erhältst Du von uns für den Vormittag bereitgestellt.

### Für die Planung bitten wir Euch um Anmeldung bis spätestens Montag, 11. März bei Frau Spallek unter der Telefonnummer 08395 9405-12 oder per E-Mail an [spallek@rot.de](mailto:spallek@rot.de).

Auch Kurzentschlossene können an dem Tag einfach vorbeikommen und mitmachen.

Ich hoffe wieder auf viele kleine und große Müll-Fahnder und freue mich schon heute auf die Aktion.

Ihre  
Irene Brauchle  
Bürgermeisterin

ranschluss angeschlossen sind. Spindelwag hat beispielsweise bereits einen entsprechend schnellen Anschluss.



„Wir freuen uns sehr, dass wir mit der heute zugesagten Landesförderung in Höhe von 40 % nun gesamt 90 % Förderung für unser Mammutprojekt in Höhe von weit über 30 Mio. Euro sichern konnten“, freut sich Bürgermeisterin Irene Brauchle. „Dank einer partnerschaftlichen und zukunftsweisenden Kooperation mit der OEW Breitband GmbH kann so in überschaubarer Zeit der flächendeckende Ausbau der weißen, grauen und damit dunkelgrauen Flecken realisiert werden. Durch den Wegfall des Gemeindeanteils von

10 % kann die Gemeinde die gut 3 Mio. Euro nun für andere wichtige Projekte einsetzen, die in der Planung sind.“ Sie bedankt sich ausdrücklich bei den Abgeordneten aus Land und Bund, die durch ihre Unterstützung eine Förderung von 90 % für dieses große aber auch sehr wichtige Projekt der Gemeinde möglich gemacht haben.

## Aus dem Gemeinderat



### In der öffentlichen Sitzung vom 26.02.2024 hat sich der Gemeinderat mit folgenden Tagesordnungspunkten befasst:

#### TOP 1: Fragen von Einwohnern nach § 33 Abs. 4 GemO

Die Vorsitzende nimmt Stellung zur Bürgeranfrage von M. Pilz aus der öffentlichen Gemeinderatssitzung vom 29.01.2024.

#### Frage 1:

Zum 30.03.2018 lag durch die Gemeinde in Vertretung durch die Bürgermeisterin beim Kauf des Grundstückes Fl. St. 60/5 (ehemalige Hofstelle gegenüber Gemeindehaus Haslach) ein Angebot über 180.000 € vor. Innerhalb von 5 Tage wurde das Angebot durch die BGMin auf 190.000 € erhöht.

- Ist dies richtig?
- Die Satzung der Gemeinde sah einen Freiraum von 4.000 € vor. Wurde die Erhöhung durch den Gemeinderat bewilligt?

Antwort der Gemeinde:

Der Gemeinderat hat in seiner nichtöffentlichen Sitzung vom 19.03.2018 den möglichen Kauf des Grundstückes 60/5 beraten und befürwortet. Er hat die Verwaltung beauftragt, mit dem Verkäufer in Verhandlungen über die Konditionen einzutreten. Der Gemeinderat hat sich vorbehalten, über den tatsächlichen Kauf dann abzustimmen, wenn konkrete Konditionen und Kaufmöglichkeiten vorliegen.

Der Auftrag des Gemeinderates an die Verwaltung lautete, in den Verhandlungen den Preis auszuloten, zu dem die Gemeinde den Zuschlag bekommen kann. Die Bürgermeisterin hat diesen Auftrag des Gemeinderates umgesetzt. Selbstverständlich konnte dies nur mit einem besseren Angebot als das anderer Bieter gelingen. Im Übrigen wurde auch der Verkäufer, wie üblich, während der Gespräche von der Bürgermeisterin darauf hingewiesen, dass der

### Raimund Haser besucht Hammeraustellung der AHVS Rot an der Rot

Vergangenen Freitag war ein ganz besonderer Gast in Rot an der Rot, um sich die Hammer-Ausstellung unserer Werkrealschüler anzusehen: Landtagsabgeordneter Raimund Haser. Er war sichtlich begeistert: „Die Führung durch die Ausstellung war sprichtwörtlich „der Hammer“. Toll dass die Schüler nicht nur selbst dabei lernen, für was man alles unterschiedliche Werkzeuge benötigt, sondern dass sie durch die künstlerische Auseinandersetzung mit dem Thema auch kreativ geworden sind. Eine tolles Engagement der Lehrer, der Schüler und der beteiligten Unternehmen und Künstler“ freut sich Raimund Haser und war natürlich gerne bereit für ein Foto mit Hans Wäldele und den Schüler der 8. Klasse.

### Öffnungszeiten der Hammer-Ausstellung im Erdgeschoss des Rathauses:

Jeden Freitag, 15 - 18 Uhr - bis 22. März geöffnet.

Terminvereinbarung für Gruppen je nach Verfügbarkeit möglich über [hanswaeldele@gmx.de](mailto:hanswaeldele@gmx.de).

Kommen Sie gerne vorbei und lernen Sie viel über den Hammer und seine Geschichte. Die Schüler werden Sie gerne durch die Führung lotsen.

### Rot an der Rot erhält Förderzusage des Landes in Höhe von ca. 13,4 Mio. Euro

Vergangenen Freitag wurden die Förderbescheide von Innenminister Strobel an die Gemeinden und Verbände übergeben. Mit dabei auch eine wichtige und große Zusage für die Gemeinde Rot an der Rot: ca. 13.4 Mio. Euro für den flächendeckenden Breitbandausbau in unserer Gemeinde. Da die Bürgermeisterin an diesem Tag andere Termine wahrnahm, wurde der Förderbescheid von Raimund Haser MdL entgegengenommen und sicher nach Rot an der Rot gebracht.

Die Förderung umfasst den Breitbandausbau aller Gebäude im gesamten Gemeindegebiet, die aktuell noch nicht per Glasfaser-